





Entdecke die Möglichkeiten

und Experimentierfreude sind unsere Kinder dabei, Alltagsgegenstände zu erkunden und auszuprobieren. Jedes Kind kann damit seine eigenen Ideen und Vorstellungen umsetzen und dabei vielfältige Lernerfahrungen machen.

Ein besonderes "Highlight" ist in den Krippengruppen die Maisgrießwanne. Mit vielen verschiedenen Löffeln und Behältnissen wird eingefüllt, umgefüllt, umgerührt, ... das heißt, man braucht viele Haus-

zeitgleich.

In der Hygieneverordnung des Kindeshauses ist festgeschrieben, dass Spiel- und Beschäftigungsmaterial immer nur einer Gruppe zur Verfügung gestellt werden soll bzw. erst nach einer Reinigung an eine andere Gruppe weitergegeben werden darf. Aus diesem Grund wird mehr Material denn je benötigt. Auch geht durch die andauernde Reinigung viel mehr kaputt. Jetzt haben die Eltern der jüngsten Besucher des Kinderhauses

it viel Erfindergeist haltsgegenstände meistens ihren Haushalt auf den Kopf Schrauben zum "Werkeln" und gestellt und dem Kinderhaus viele Alltagsmaterialien zum Ausprobieren und Experimentieren geschenkt.

> Auf Initiative einer Krippenmutter wurden bei deren Arbeitgeber, Ikea Eching, wegen Sachspenden angefragt. So kamen eine Menge toller Artikel zusammen. Die Kinder geschlossen. freuen sich sehr!

Die Großen schaffen an ihrer Artikel und Foto: OKU nagelneuen Werkbank. Sie freuen sich über Holzzuschnitte und Abschnitte, Nägel und

Bearbeiten. Vielen Dank dafür an die Schreinerei Mücke und den hagebaumarkt.

In der Hoffnung, dass sich alle Großen und Kleinen im neuen Jahr gesund und munter wiedersehen dürfen, hat dass Kinderhaus Aufkirchen vor Weihnachten seine Pforten

AUS DEN SCHULEN | GRUND- UND MITTELSCHULE OBERDING



Der Nikolaus besucht die Grundschüler

ob der Nikolaus in dieser turbulenten Zeit den Weg in die neue Schule finden würde.

Umso mehr staunten die und beschenkte die Kinder Oberdinger Grundschüler, als er dann doch tatsächlich vor ihnen stand. In voller Ausstattung und natürlich Artikel und Foto: OKU auch mit der vorgeschriebe-

ochenlang war kei- nen Mund- und Nasenbener wirklich sicher, deckung unter dem weißen Rauschebart, las er in alter Manier in jeder Klasse aus seinem goldenen Buch vor. wusste (fast) ausschließlich sehr viel Gutes zu berichten mit einer süßen Überraschung.

Gebannt verfolgten die Mädchen und Jungen, was der Nikolaus zu erzählen hatte